議会運営委員会協議結果

日時:令和5年9月21日(木)

午前11時00分 開会

午前11時18分 閉会

場所:委員会室

- 1. 第6回半田市議会定例会における追加議案について(資料 1・2、P1)
- (1)委員会付託及び討論の通告について

討論通告締切 9月28日(木)委員会審査終了10分後

【江原包光局長】9月7日の議運でご決定いただいたとおり、最終日は午前9時30分に開会し、追加議案の上程、質疑、委員会付託を行います。休憩中に建設産業委員会を開催して委員会審査を行い、本会議再開後は、決算認定議案4件とあわせて、委員長報告、討論、採決まで行いたいとするものです。討論の通告締切は、委員会審査終了10分後、その5分後に議会運営委員会を開催し、討論の有無や採決方法などを調整します。

【竹内功治委員長】追加議案の取扱いについては、ただいまの説明のとおりでよろしいか。

《 了承 »

- 2. その他
- (1)全員協議会の中止について

【中止】 9月26日(火)午後1時30分・・・議題がないため

【江原包光局長】9月26日に予定していました全員協議会は、議題がないため中止となりました。全員協議会後に予定していました議員総会は、午後1時30分から開催します。

【竹内功治委員長】会派での周知をよろしくお願いします。

(2)本庁舎におけるゴミ等の収集について(資料3、P3)

【江原包光局長】会派室前の給湯室でゴミの分別をしていただいていますが、適切に処理されていないケースが見受けられますので、ご理解とご協力をお願いします。これまで

議員の皆さんにはゴミの分別についてきちんと説明してきませんでしたので、改めてこの機会に今後のゴミ出しについて、ご協力をお願いしたいとするものです。 本庁舎における職員のゴミ出しルールは資料3のとおりです。

【石川英之委員】職員と同じルールで徹底すればいいと思います。

【竹内功治委員長】自分が出したゴミは持ち帰る、資源となるものは分別して出す、ということでよろしいですか。

【坂井美穂委員】給湯室からゴミを出す場所はどこですか。

【江原包光局長】庁舎の南にゴミ庫があります。そこへ出しておくと委託業者が回収します。

【坂井美穂委員】弁当のゴミは持ち帰ることには賛同しますが、例えば使用したティッシュペーパーとかどうしたらいいでしょうか。

【江原包光局長】庁舎管理のルールの中で、使用したティッシュペーパーまで持ち帰ることにはなっていません。社会通念上、許容される範囲かと思います。職員も燃えるごみとして捨てています。一番問題なのは、弁当ゴミや飲み物のボトルや缶などです。

【竹内功治委員長】しばらく休憩します。

午前11時14分 休憩 午前11時17分 再開

【竹内功治委員長】再開します。職員と同じように資料3に記載してあるとおり徹底していただくようお願いします。

(3) その他

【竹内功治委員長】その他何かありませんか。

« 発言なし »